Nous sommes partis de l'école à 8h30.

Nous avons fait un bon trajet puis nous nous sommes arrêtés pour faire une pause pipi ; nous sommes repartis, nous avons pique niqué.

Nous avons repris la route et nous sommes arrivés à Bolquère à 15h30.

Nous sommes partis dans la forêt, nous avons fait la découverte des fourmis, des excréments de chevreuil et de cerf puis des fleurs et de la nourriture des écureuils.

La randonnée a duré une heure. Après nous avons goûté puis on a joué. On a posé nos affaires, on a fait nos lits, on s'est douché et on a fait le blog pour vous.

